

桜通信 (浦添中央教室)

2022
8月号

暑い日が続いていますが、桜塾の生徒達は暑さに負けず頑張って夏期講習会に臨んでいます。さて、夏期講習会は今月25日(木)で終了し、26日(金)からは2学期の授業が開始となります。次回の定期テストへ向けさらに気を引き締めて頑張りましょう。また、夏休みの宿題は必ず仕上げて提出が間に合うよう心がけてください。コロナ感染者数も増えていますので体調管理には充分気をつけましょう。

～ 思いを行動へ、夢を現実に～ 『 **決意と実践の前に不可能はない!** 』

ひとの心が決める

もし 君が負けると考えるなら
君は負ける
もし 君がダメだと考えるなら
君はダメになる
もし君が勝ちたいと思う心の片隅で
ムリだと考えるなら
君は絶対に勝てない
もし君が失敗すると考えるなら
君は失敗する
世の中をみてみる!
最後まで願っていた人たちだけが
成功しているのではないか
すべては人の心が決めるのだ
もし 君が勝てる と考えるなら
君は勝つ
《向上したい》 《自信をもちたい》と
君がもしそう願うなら
君はその通りの人になる
さあ出発だ
強い人が勝つとは限らない
すばらしい人が勝つとも限らない
『私ができる』
そう考えている人が
結局は勝つのだ

☆スクールロード☆

◎ 夏期講習会(前半)の様子をお伝えします。 ◎

中1

中学生になって初めての夏休みです。ほとんどの生徒が、学校宿題の多さに驚いていました。しかし、宿題完成講に参加するなど、毎日こつこつと終えていく事により、達成感を得てやる気を出して取り組んでいました。

中2

夏休みの宿題の他、今までの復習と11月に行われる定期テストへ向けて勉強中です。部活などにより遅刻、欠席をした生徒の皆さんは講習後半からさらに頑張っ、テストで結果に残しましょう。

中3

毎日50分×4コマの授業で疲れた様子も見られますが、頑張っ授業に臨んでいます。この短期間で受験へ向けて総復習を終えるには継続が大事です。夏を制する者は受験を制す! さらに頑張っいきましょう。